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また会う日まで

閉会ゴング

　本日は「聾学校・盲学校の優秀生徒さん表彰例会」で

す。学績優秀な生徒さん４名に記念品を差し上げ表彰さ

せていただきます。

　本日は後程、指名委員の委嘱を行う予定です。今期、

「クラブ指名会に関する内規」の変更により指名委員の

定数削減が議決されましたので前会長、会長、第一、第

二副会長の協議で６名の委員を決めさせていただき、そ

れに前会長、会長、第一、第二副会長、幹事の５名を加え

計１１名が指名委員となります。

　正月に娘が帰ってきまして、その際カップルの相性に

ついての話題になり「笑いのツボがあった方が良い」、

「食事の好みが一緒だった方が良い」、「価値観が一緒

じゃないとうまくいかない」など家族四人で話した中で、

その後に価値観の心理テストみたいなやったら結構当

たっていて面白かったので今日それをご披露して皆さん

にも答えていただきたいと思います。

　長い旅に5種類の動物「ロバ」、「牛」、「タヌキ」、「オオ

カミ」、「猫」を連れて出て旅の途中1匹ずつを順に置き去

りにしていかなければなりません。その順番を書いてくだ

さいという問題です。ゆっくり楽しんでいってください。

　ありがとうございました。

334 複合地区　スローガン 楽しく広げよう　ライオンズブランド

334-B 地区　スローガン 地域に寄り添い　未来を掬ぶ　We Serve

岐阜南ライオンズクラブ会長方針 感動を共有し、 未来への礎をつくろう
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盲学校・聾学校優秀生徒さんの表彰
　青少年・国際委員会
　　委員長 L. 小森崇稔
小森委員長より、盲学校・聾

学校の優秀生徒さんの紹介

と表彰理由の説明がありま

した。

　 岐阜盲学校の高等部主任の端場と申します。

今日はお集まりいただいており、

このような場をもうけて頂きまして、熱くお礼を申し上げ

ます。ありがとうございます。

　 今、表彰をお受けしました飯沼健太さんですけれども、

医療科に進学をした後、マッサージ師、指圧師の資格を

得るために日々勉強に励んでおります。また、クラブバ

レーであるとか柔道にも取り組んでおりまして、文武両道

に秀でております。学校全体のリーダーとしても大変リー

ダー志向を発揮してくれておりましてこれ卒業を機会に

また次のステージで頑張ってくれることを信じておりま

す。

　 来月2月末の土曜日、日曜日に国家試験があります。

マッサージ指圧師　指圧師の国家試験がありまして、最

後の追い込みにかかっているところです。今日はすごく

緊張感もありますが、これから頑張って、卒業後、愛知の

方でしばらく仕事をし、また戻ってこれるといいなと考え

ております。またご意見がありましたら、よろしくお願いい

たします。

　 続いて普通科3年生の原羽優真さんです。普通科は

高等学校に準ずる。高校1年生から高校3年生までの学

習をする課程ですけれどもこの3年間で本当にいろんな

ことが考えられるようになったと思います。

　 先ほど弁論大会で出場したということがありましたけ

れども私この5年につきあってどんどん弁論がよくなって

きた。彼がどのように考えたりしていくかがすごくわかる

ようになって、いいことを言うことができたと思って本当

に喜んでおります。

　 卒業してからは、この後4年生の大学県外に出ますけ

れども、情報科学について研究を進め、卒業後はまた逆

に戻ってきて、また人材になってくれることと思っておりま

すので、原羽優真さんにご縁をいただければ幸いでござ

います。

　 今日はこのような貴重な時間いただきまして、改めて

お礼申し上げます。ありがとうございました。

　 ただ今、ご紹介いただきました長瀬と申します。本日は

ありがとうございます。簡単ですけども2人の紹介をさせ

ていただきたいと思います。

　 まず田口隆晴君ですけれども、今紹介していただきま

したものに加えまして、彼はビジネス経歴で勉強をしてい

ます。今年、いろいろな資格取得に向けて挑戦して、いく

つか検定などの資格を取得しました。

　 また、今年はインドネシアの同学校の生徒さんと交流

をすることができました。その交流会の中心として、企画

などインドネシア語の勉強をして友達に伝えたりするなど

をして、とても有意義な時間を選択してくれることができ

ました。

　 続いて長屋舞桜さんです。先ほど紹介していただきま

したが、今、生徒会長として学校のリーダーとして力を示

しています。

　 彼女は幼稚園から年齢が3歳から高等部の18歳まで

岐阜県立岐阜盲学校　
　　　高等部専攻科理療科３年　飯沼　健太 さん
　　　高等部本科普通科３年　　原　羽優真 さん
ご挨拶　
岐阜県立岐阜盲学校　高等部主事　端場　政博 さん

岐阜県立岐阜聾学校　
　　　高等部３年　　　　　　　田口　隆晴 さん
　　　高等部３年　　　　　　　長屋　舞桜 さん
ご挨拶　
岐阜県立岐阜聾学校　　　学校長　長瀬さゆり さん



ファイン・ドネーション　　　　　　　￥86,000

ライオンズクラブ国際協会334-B地区　第１R第３Z

１. １月25日（木）10：30　　第３回キャビネット会議
　　　　　　　TPKガーデンシティーPREMIUM名古屋ルーセントタワー16F
２. １月26日（金）12：15　　第３Z　事務局員研修
　　　　　　　　　　　　　　　　　ホテルインディゴ　犬山有楽苑
３. ２月４日（日）8：00　　　海の清掃と勉強会
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　四日市市吉崎海岸
４. ３月２日（土） 　　　冬季YCE派遣生オリエンテーション
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　ウインクあいち
５. ３月17日（金）10：30　　SEOレオクラブ結成会
　　　　　　　　　　　　　　ホテルグランヴェール岐山
６. ３月22日（金） 　名誉顧問会議　　　澤千
７. ３月29日（金） 　第４回キャビネット会議
　　　　　　　　　　　　　　　　都ホテル四日市
８. ４月14日（日）10：30　ライオンズクラブ国際協会334-B
　　　　　　　　　　　　　　　　地区第70回地区年次大会
　　　　　　　　　　　　　　　　四日市文化会館
９. ４月15日（月）10：30　地区年次大会　記念ゴルフ大会
　　　　　　　　　　　　四日市カンツリー倶楽部
10. ４月15日（月）　　　　次期三役　YCE委員長
　　　　　　　　　　次期キャビネット役員セミナー
　　　　　　　　　　　　　　　　　ウインクあいち
11. ５月26日（日）10：30　ライオンズクラブ国際協会334
　　　　　　　　　　　　　　　　　複合地区第70回地区年次大会

会計報告　　　　　　　　会計　L. 豊田英司

正会員　54名　　　　出席　47名
出席率　87.00%

〔献血協力者〕　累計　105,687人（12月末付）

〔ライオンズレート１月・・・１USドル　141.70円

出席報告　　　　　　　　　　　出席委員会

【次回例会のご案内】

２月８日（木）　12時15分〜　

節分例会　伊奈波神社

T.T 登場　　　　　　　　T.T　L. 浅野儀賴
　最初に会長挨拶で話がありましたゲームをもう一度ご説
明させていただきます。
　これから皆さん一人で５種類の動物と旅に出ますが、順
番に置き去りにして最後に残る動物を決めていただきま
す。皆さんが何を大事にしているかお教えします。
　それでは1番ロバ、2番牛、3番たぬき、4番オオカミ、5番
猫です。この中で何を最後まで近くに置いておく動物を決
めください。
　それではお答えします。1番最後にロバを残すという方、
一番大事にしている事は仕事です。牛はお金、狸は友達、狼
はプライド、猫は恋人です。皆さんいかがだったでしょう
か。ありがとうございました。

申告ドネーション
■経済三団体の新春パーティに出席しました。　　　　　
　　　　　　L.土本 俊一 　L.豊田 育子　　　￥10,000
■ファインを見てびっくり、4回連続して欠席していまし
　た。今年は年男です。頑張って出席しますのでまた仲間　
　にしてください。　　　　　L.安江靖和　　　￥5,000
■前回TTよりテニス部の紹介で、たくさん映像に映してい
　ただいたお礼と本日、岐阜新聞に2日前の業界の賀詞交
　流会の記事が掲載されました。また、業界の会長をあと一
　期2年内定しました。大変です。
　　　　　　　　　　　　　L.遠藤昌克　　　　￥3,000
■4月から郡上市英語ガイド事務局を始めます。1月20日
　土曜日には寒ざらしイベントでガイドします。
　　　　　　　　　　　　　L.古池美之一　　　￥3,000
■昨日49歳になりました多くの方からお祝いの連絡をい
　ただき、とても嬉しかったです。　
　　　　　　　　　　　　　　L.伴　幸洋　　　￥3,000
■昨日一昨日と連チャンで柳ケ瀬に飲みに行きました。
　二次会にも行きました。まだまだ元気が残っています。
　　　　　　　　　　　　　　L. 福村義光　　　￥5,000

ご案内　　　　　　　　　　　　　　　　　
理事会・委員会等

１. １月21日（日）９：30　 献血推進委員会　
　　　　　　　　　　　　　 献血活動　　マーサ21
２. ２月７日（水） 13：00　　計画委員会　
　　　　　　　　　　　　　　　　　クラブ事務局

ご報告　　　　　　　　　　　　　　　　　
理事会・委員会等
１. １月17日（水）13：00　　計画委員会　
　　　　　　　　　　　　　　　　　クラブ事務局

聾学校で勉強をしています。その間、地域の聞こえるお

子さんたちとバレーボールの大会に参加をしたり、中で

も、バレーボールのリーダーとして東海地区のバレー

ボール大会、また岐阜県の障がい者スポーツ大会、聴覚

障がいのバレーボール部門の選手として、県を代表して

大会にも参加して、素晴らしい結果を持ち帰ってくること

ができました。また、ビジネスに関わる情報や資格の取得

し、漢字能力検定を1級を取得することができています。

　 この後、田口さんは専攻課に進みます。その後、教師と

して頑張りたいという意欲を持っています。長屋さんはこ

の後、大学に進みまして、ビジネス情報の資格を取得す

るように、勉強に頑張るという意欲を持って、その後新し

い社会に進んでいく予定です。また、ぜひ応援していた

だけますとありがたいなと思います。よろしくお願いしま

す。ありがとうございました。
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